

PlantaDoce.

Sala de espera

Formar para el futuro

Vithas y la Universidad CEU San Pablo han llegado a un acuerdo para que los estudiantes de medicina y enfermería completen su formación en los hospitales que este grupo tiene en la Comunidad de Madrid.

PlantaDoce
26 nov 2021 - 05:00



Avance hacia la educación del futuro. Vithas y la Universidad CEU San Pablo han llegado a un acuerdo para que los **médicos y las enfermeras de esta facultad realicen las prácticas en distintos hospitales del grupo en Madrid**. El convenio también establece una colaboración docente en otras disciplinas de relacionadas con la salud.

Los estudiantes recibirán formación en los hospitales Vithas Madrid Arturo Soria, Vithas Madrid Aravaca y Vithas Madrid La Milagrosa. Entre los objetivos del convenio se encuentra también la puesta en marcha de proyectos de investigación e innovación conjuntos.

En este sentido, Pedro Rico, director general de Vithas, ha agradecido “la confianza depositada en nuestros profesionales y hospitales por esta Universidad de prestigio”, y ha remarcado que este acuerdo contribuye a impulsar dos líneas de actuación

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/formar-para-el-futuro>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

estratégicas para Vithas.

Rico ha resaltado que estos dos ejes son la docencia y la investigación, ya que “potenciar estas áreas supone que nuestros profesionales **puedan colaborar en la formación de los médicos y enfermeras del futuro**”, ha concluido.